



**UNIREMINGTON**  
CORPORACIÓN UNIVERSITARIA REMINGTON  
RES. 2661 MEN JUNIO 21 DE 1996

**¡MATRICÚLATE YA!**  
CONOCE NUESTROS PROGRAMAS Y FORMAS DE FINANCIACIÓN.

**Exitosos**  
en Modalidades

Virtual  
Presencial  
Distancia

**3208554881**

Calle 5 N° 12 - 42  
Barrio Las Ferias  
Paz de Ariporo - Casanare

[www.uniremington.edu.co](http://www.uniremington.edu.co)

COBERTURA NACIONAL



## Ecopetrol realizó evento de relacionamiento empresarial en Yopal

Fecha: 30, Jul, 21

En el encuentro participaron 16 firmas que son contratistas de Ecopetrol y 70 empresarios locales que presentaron sus ofertas de bienes y servicios.

Ecopetrol realizó una rueda de relacionamiento con los empresarios de Yopal, en un trabajo articulado con la Gobernación de Casanare, la Alcaldía Municipal, el Ministerio de Transporte y el Ministerio de Minas y Energía, y con el acompañamiento de la Superintendencia de Industria y Comercio.

La iniciativa hace parte de la estrategia que impulsa Ecopetrol para promover la reactivación económica de Casanare, con el objetivo de generar espacios de interacción y relacionamiento entre empresas aliadas de Ecopetrol y empresarios locales.

En el evento participaron 16 empresas aliadas y más de 70 empresarios locales que previamente coordinaron las citas vía internet para presentar sus ofertas de bienes y servicios en sectores como obras integrales, catering, transporte de carga, transporte de personal, metalmecánica, alojamiento, entre otras.

“El objetivo de este ejercicio es aportar a la reactivación económica a través de nuestra estrategia de contratación de bienes y servicios, logrando conectar a nuestros aliados con los empresarios locales”, manifestó Juan Carlos Martínez, Jefe Regional de Abastecimiento Orinoquia de Ecopetrol.

La actividad en la que se realizaron más de 200 reuniones, contribuye con la reactivación y estabilización de la economía del municipio, al promover la interacción y los lazos comerciales, que son fuentes para la caracterización y potencialidad del empresariado local y las puertas para asegurar la oportunidad, pluralidad y competencia de los futuros requerimientos de nuestros aliados.

El secretario de Desarrollo Económico del municipio de Yopal, Jimmy Barrera destacó que “esta actividad es muy importante para la reactivación económica porque así vamos a poder generar más empleos; agradecemos a todas las personas y empresas que se han inscrito y acatado este llamado para dar a conocer sus portafolios de servicio”, manifestó.

Los empresarios también recibieron asesoría para la inscripción en el Sistema de Información de Proveedores, Siproe, la herramienta [www.oportunidadlocal.com](http://www.oportunidadlocal.com), y sobre los requisitos para presentar sus ofertas a los aliados de Ecopetrol, y los mecanismos de participación ciudadana, entre otros.

Andrés Felipe Camargo, gerente y representante de Primavera Zomac S.A.S., empresa dedicada a la gestión integral de residuos integrales destacó la importancia del evento y dijo: “estoy participando activamente de esta rueda de negocios, aprovechando los espacios que se brindan para hacer relacionamiento con empresas que pueden convertirse en aliados”.

Por su parte, Marco Antonio López, representante legal de la empresa Connsar S.A.S. señaló que “la expectativa era conocer de manera amplia cómo acceder a la contratación”, por lo que expresó su satisfacción con la información recibida.

Este ejercicio de relacionamiento se desarrolla en los diferentes municipios de Casanare, buscando generar confianza y participación de empresarios y comunidades, y a futuro, abrir la oportunidad de participar en la oferta de bienes y servicios locales, bajo los pilares de ética, transparencia, pluralidad, competitividad y libre competencia.

En el municipio de Hato Corozal la rueda de negocios se desarrolló el 27 de julio, con la participación de más de 41 empresas y el acompañamiento de Alcaldía Municipal.

PUBLICADO POR: director

REGIONALES

0 Comentarios

« Anterior | Proximo »

### Más Visitadas



#### En un hecho de intolerancia fue asesinado un ciudadano en Paz de Ariporo

24, Oct 2020



#### 116 kilos de base de coca y 4 kilos de bazuco fueron incautados en Paz de Ariporo

19, Feb 2021



#### Capturados en Yopal y Paz de Ariporo cinco presuntos extorsionistas de estructura al servicio del Clan del Golfo

02, Jun 2021

### También te puede gustar esto



Gobernador fue elegido presidente del Consejo Directivo del Pacto Funcional Territorial Casanare



Hoy será presentada la agenda cultural, deportiva y turística para el departamento de Casanare



Casanare recibe primer lote de vacuna Moderna contra la Covid-19



Proyecto de Seguridad Alimentaria llegó a Nunchia

### Añadir nuevo comentario

SU NOMBRE

COMENTARIO \*

write message here

SEND COMMENT

